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Il Consiglio di Zona 9, nella seduta di lunedì 17.12, ha votato a favore di una 
mozione che rilancia il Parco Possibile, la proposta cioè di un 
planivolumetrico alternativo sull'intero Garibaldi-Repubblica-Isola-Varesine 
capace di raddoppiare il verde a disposizione dei cittadini. 

La battaglia per una riqualificazione a misura d'uomo di una zona così 
strategica continua quindi mentre si attende il risultato della pronuncia del 
Consiglio di Stato per il 19.2 p.v. quando ci sarà la sentenza di merito sul 
ricorso contro il PIR ISOLA. 

I cittadini ed il Forum Isola da anni chiedono che il verde venga mantenuto 
dove esiste e che le volumetrie (per quanto riguarda il PII Isola) vengano 
realizzate dove le stesse insistono e non sui giardini tra le vie Confalonieri e 
De Castillia.   

Il Comitato ex Varesine chiede che vengano ridotte le eccessive volumetrie 
su questa area, che ha un indice elevatissimo e pochissimo verde, peraltro 
totalmente sopra i parcheggi sotterranei.  

Con 20 voti a favore e 6 contro, dopo l'accettazione dei proponenti la 
mozione di un emendamento da parte del Gruppo dell'Ulivo, la stessa è 
passata.  

Ora la parola passa all'Assessore Masseroli che aveva dichiarato nei giorni 
scorsi come il progetto del Parco Possibile gli piacesse ma che lo stesso “era 
giunto fuori tempo massimo”. I cittadini ,  il Forum Isola  e il Comitato 
Varesine auspicano adesso, dopo l'apertura del voto in Consiglio di Zona, 
che si possa riaprire un percorso finalmente condiviso tra Amministrazione e 
cittadini al fine di realizzare un intervento edilizio con il minor impatto sulla 
qualità della vita del quartiere. 

• FORUM ISOLA Coordinamento di: Associazione Genitori F. 
Confalonieri, Comitato I Mille, Associazione Isola dell’Arte  
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